
 

＜週報№ 2,920＞ 3,031 回例会 

２０２０年６月２６日（金） 

■会長／玉本 広人 ■幹事／山田 文雄 

◆司会＝飯田 兼光副SAA 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません。 

◆出席報告 

本 日 １００．０％ ０名欠席 

前 回 訂 正 １００．０％ ０名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№21 古屋了君 

◆ニコニコボックス＝●玉本広人君、山田文雄君＝皆様

のご協力のおかげで１年間努めさせていただきました。

ありがとうございました。●岩波寿亮君、小口泰幸君＝

玉本会長、山田幹事、１年間お疲れ様でした。●飯田兼

光君、小針哲郎君、川村総一郎君＝２０１９－２０２０

年度お世話になりました。玉本会長、山田幹事、お疲れ

様でした。●八幡一成君＝玉本会長さん、山田幹事さん、

１年間お疲れ様でした。いろいろあったり、なかったり

の年度でした。●平林明君＝ご苦労様でした。結婚祝い

のお花もいただきました。ありがとうございました。●

北川和彦君＝小口ガバナー補佐、玉本会長、山田幹事、

１年間ご苦労さまでした。ゆっくり休んでください。●

朝倉英仁君、折井俊美君、小口武男君＝玉本会長、山田

幹事、お疲れ様でした。●古屋了君＝ラッキーナンバー

●八幡一成君＝ラッキーNo にあたって。 

◆会長告知・玉本広人会長＝いよいよ本年度の最終例会

となりました。火曜日にテレビをつけましたら、ＮＨＫ

の知恵泉の一年前の再放送で所功先生が菅原道真につ

いてのお話をしておりました。昨年の今頃は、会長就任

直前のずっしりとした肩の重さにあえぎながら、新年度

すぐに迎える第３０００回例会の準備をバタバタとし

ていたなと思い出しました。一年を振り返りますと、ま

ずは最初の例会での開始のゴングほど緊張したことは

今までありませんでした。そして３０００回例会では、

小林恭一さんのご紹介で所功先生に「新元号令和の真義

と高齢化社会の在り方」と題してご講演をいただきまし

た。例年行っている図書の寄贈については、諏訪市のふ

るさと学習に焦点を当て関係図書とデジタルカメラを

寄贈するとともに、小平親睦委員長の陽子夫人にもご協

力をいただき、ふるさと諏訪の事が好きな人たちが、諏

訪のために、いろんなところでいろんな活動をしている

ということを子供たちに伝えることができました。ロー

ターアクトも多少人数が増え厳しい状況に変わりは在

りませんが何とか活動を続けております。今年度は周年

が多く、瀬戸ＲＣを皮切りに、諏訪湖、岡谷、岡谷エコ

ー、そして伊那とありまして、岡谷は都合で北川副会長

に代わりに出席していただきましたが、そのほかは出席

させていただき、それぞれのクラブの長年にわたる活動

の素晴らしさを実感させていただきました。新型コロナ

騒ぎで、小口ガバナー補佐はじめガバナー補佐事務局、

IM 実行員会の皆さんにご苦労頂きながらＩＭも中止と

なり、例会も予定の４３回から３４回と減りました。今

年の会長告知を読み返してみましたが、やはり大した話

はしておりませんので、あまり皆さんのお耳を汚さない

ように神様が気を使ってくださったのではないかと思

います。また、クラブ奉仕の各委員会にベテランの皆さ

んにも所属していただき、入会年度の浅い皆さんとの交

流の機会を増やしていただきました。数は減りましたが、

例会や事業の内容は、それぞれの委員会の皆さんがきち

んと考え形にしてくださった素晴らしいものばかりで

した。皆さんのご協力に感謝いたします。そして、一年

間若輩者でいい加減な会長を、その生真面目さ、几帳面

さをもって全力を挙げて支えてくれました山田幹事と

事務局小口さんにお礼を申し上げます。本当にありがと

うございました。令和の時代は、家族を思い，地域を思

い，国を思い皆がそれぞれ出来る事をやる時代にしよう

と３０００例会で所先生はおっしゃいました。まさに新

型コロナの中での生き方の指針であったのかと思いま

す。共に過ごす時間や回数は減りましたが、常に家族を

思い、仲間を思い、社員を思い、地域や国を思い、なす

べきことをなす諏訪ロータリーの皆さんに敬意を表し

最後の会長告知とさせていただきます。 

◆幹事報告・山田文雄幹事＝今日が本年度の最終例会で

す。1 年間のご協力に感謝申し上げます。本日は後程、

先週の続きの役員退任挨拶を行います。 

◆役員退任挨拶 

●山田文雄幹事＝入会 4 年目で幹事を拝命したが、会長

が大半を行ってくれた。事務局の小口

さんには大変お世話になりました。幹

事として名キャップに付きましては65

回をゲットしました。幹事の通常業務として、例会と理

事会の運営をやらせて頂きました。例会の方はコロナ禍



で 9 回取り止めになったので今日で 39 回目の例会、理

事会は 19 回行いました。心残りは、第 4 回理事会で、

小口武男会員からご提案を頂きました、会費の規約につ

いて改善できないかとう件ができなかったことです。 

●小口武男ガバナー補佐＝前半は大変忙しくさせて頂

きましたが、後半はコロナということ

もあり、皆さんには IM に向けて頑張っ

て頂きましたが、中止となり残念であ

ります。一年間振り返ってみると大変いい経験をさせて

いただきました。 

●三井章義ロータリー情報委員会＝一年間なにもでき

なかった年でありました。コロナ禍で

ロータリーの方も出席できませんでし

た。来年は名誉挽回を図りたいと思い

ます。高齢に鞭打って皆さんに情報を流したいと思いま

す。 

●朝倉英仁前 3000 回例会特別委員長＝令和になったと

いうことで所功先生を呼んで、スワチ

ャオで講師例会を行いました。 

 

●平林明会員増強委員長＝アンケートを取らせて頂い

て、その結果として、皆さんの満足度と

してはかなりの満足度がある結果とな

りました。結果に満足することなく、執

行部として新しい風を吹き込むこともこれからの発展

につながると思います。 

●北澤光彦会報・雑誌・広報委員長＝今期は 3000 回例

会もあり、貴重な経験をさせて頂きま

した。週報に目を通して頂いた皆様に

本当に感謝しおります。 

●飯田兼光副 SAA 奉仕委員長＝今年度はプログラム委

員会に所属させて頂き、副委員長とし

て在籍しました。ガバナー補佐事務局

の副幹事を務めさせて頂き、諏訪グル

ープの会長幹事さん達の出会いがあ

り良かったと思います。 

●北川和彦クラブ奉仕委員長＝瀬戸ロータリークラブ

60 周年、岡谷ロータリークラブの 60

周年の記念行事に参加させて頂き、大

変楽しく話をさせて頂きました。岡谷

ロータリーを諏訪ロータリーがスポ

ンサーになって立ち上げた時の熱気ある活動を勉強さ

せて頂きました。 

●藤森郁男監事＝何もせず終わってしましたが、これも

クラブが上手く動いていた証だと思

っております。 

 

 

●小口泰幸副幹事＝3000 回例会で記念講演の講師と役

員の皆様の食事処の場所取り、前年度

会長幹事さんの慰労会の段取り、そし

て、クラブ計画書の作成でした。 

 

●前田剛彦理事会計＝最後の例会というのに腰を痛め

てしまいました。会計をやらせて頂

くと、色んな項目を学ぶことでロー

タリーの活動を勉強することができ

ました。来年引き続き、しっかりやっ

ていきたいのでよろしくお願いします。 

●岩波寿亮会長エレクト＝地区から研修など色々な通

知があり出席をしましたが、後半は

コロナの影響で全くなくなり、今日

がきました。先日、岡谷にて次年度

の会議は初めて行われました。行き

成り、来年から会長ということになります。コロナの影

響の報告をしますと、次年度は諏訪 RC が年会費を下げ

たことを理由に合同例会は行わないことになりました。 

●古屋了直前会長＝今年は少し気楽な立場で、過ごさせ

て頂きました。玉本会長と山田幹

事の楽しい雰囲気をつくる、また

緻密な運営に頭が下がる思いで一

年を過ごさせて頂きました。「玉本

丸、三千回で花開き、コロナ乗り越え世界を繋ぐ」 

●玉本広人会長＝皆様、本当に 1 年ありがとうございま

した。皆さんのご苦労の中でこの

一年間無事に務めさせて頂いたと

つくづく感じました。本当にあり

がとうございました。 

７月３日 金 クラブ協議会(新年度方針あいさつ) 

7 月 10 日 金 クラブ協議会(新年度方針あいさつ) 

7 月 17 日 金 クラブ協議会(出席率向上・表彰) 


